



EN REDES SOCIALES

@udeconcepcion
15 estudiantes de distintas UdeC representarán a Chile en los Juegos Mundiales Universitarios FISU Rhine Ruhr 2025, en Alemania, evento que reunirá a más de 8.500 atletas de todo el mundo.

@PDI_BIOBIO
#Detectives de la Brigada Antinarcoóticos y Contra el Crimen Organizado
#Concepción detuvieron a cuatro personas e incautaron más de 21 mil dosis de droga que estaban dispuestas para ser comercializadas en al Gran Concepción.

@CarabBioBio
Una investigación del OS-7 Bío Bío, permitió desarticular tres puntos de microtráfico en #LosÁngeles y #Nacimiento. En en operativo se detuvo a cuatro personas por microtráfico de drogas y contrabando de cigarrillos. Asimismo se incautaron diferentes tipos de sustancias ilícitas.

@seremisalud8
34 años cumplió la Universidad Católica de la Santísima Concepción, bajo ese contexto realizó una misa que contó con la presencia del Seremi de Salud, Dr. Eduardo Barra Jofré y diversas autoridades de la academia y la región.